

FOOTBALL > P2

GREZ-DOICEAU

“LE TITRE ? C'est déjà fini pour nous”

▶ Gilles Willems n'y va pas par quatre chemins au moment d'analyser le début de saison manqué de Grez

▶ Annoncé comme le grand favori, l'ogre de cette P2, Grez-Doiceau s'est complètement loupé en ce début de saison (11^e avec seulement 6 points). À tel point qu'on ne croit déjà plus au titre dans les rangs gréziens, comme l'analyse sans détour Gilles Willems.

Gilles, comment expliquer un

tel raté à l'allumage ?

“L'un des gros points noirs vient du noyau. Quelques joueurs ont décidé d'arrêter ou ne viennent pas, sans oublier quelques blessés et des transferts qui ne répondent pas tous aux espérances. Alors quand vous décidez de construire un noyau serré pour privilégier la concurrence, ça pose un problème.”

Sur le terrain, les prestations ne sont pourtant pas si mauvaises que ça.

“Cela pourrait être mieux même si ce n'est pas facile de trouver le bon rythme quand vous ne pouvez pas aligner le onze de base idéal. On a du mal à trouver notre football.”

Comment s'annonce la suite ?

“Personnellement, j'avais pensé qu'il fallait impérativement tabler sur un six sur six face à Rixensart et Orp-Noduwez. En partageant ce week-end face à Rixensart, nous avons manqué un premier rendez-vous. Il faudra obligatoirement faire le plein de points dans les semaines à venir pour se sortir de cette situation.”

C'est une énorme déception de ne pas être à la hauteur des espérances ?

“On avait fait de Grez le grand favori pour le titre, c'est donc très décevant. Même si fin août, j'ai très vite compris qu'il serait compliqué de se battre pour le titre, voire le Top 3.”

Le titre justement, est-ce que vous y croyez encore ?

“Pas du tout. Le titre, c'est déjà fini pour nous.”

Dès lors, quelle est votre ambition ?

“Il faut relever la tête au plus vite pour essayer de terminer dans la colonne de gauche.”



▶ Gilles Willems avait compris dès le mois d'août que Grez ne jouerait pas le titre. © STERPIGNY

“J'ai l'impression de revivre la même saison que l'an dernier”

vite pour essayer de terminer dans la colonne de gauche.”

saison n'est que le prolongement de la précédente...

“J'ai l'impression de revivre la même saison que l'an dernier.”

Interview > Sébastien Sterpigny

On a l'impression que cette

À LASNE OHAIN

Surprise de la saison dernière en P2, Lasne Ohain est en train de remettre le couvert à l'échelon supérieur. Avec 15 points au compteur, une 3^e place logique et un succès de prestige ce dimanche au Sporting Bruxelles. “Nous avons bien débuté la saison en remportant nos confrontations avec les équipes qui étaient avec nous en P2. On attendait de se mesurer à des formations de P1 pour confirmer, ce que nous avons très bien fait au Sporting Bruxelles. Nous avons été costauds au niveau de l'organisation défensive, ce qui nous a permis de signer une prestation complète à tous les niveaux”, explique Nathan Doyen.

Lasne Ohain remet le couvert

De quoi viser plus haut que le ventre mou du classement ? “Il ne faut pas se croire plus beaux que ce que nous sommes mais tant que nous resterons au contact de Braine et de Jette, ce sera de bon augure pour la suite. Et puis, nous n'avons plus été battus depuis un an et demi à domicile, nous voulons conserver ce brevet d'invincibilité le plus longtemps possible.”

RUGBY

LA HULPE

“TERMINER 2^E AVANT LES PLAYOFFS”

▶ La Hulpe s'est payé le scalp de Dendermonde et a créé la sensation du début de championnat

▶ Après avoir fait douter l'ogre Dendermonde en Supercoupe, La Hulpe a cette fois fait bien mieux en créant, non pas l'exploit, mais bien la surprise de cette 5^e journée de Boffering League en battant (27-25) les Flandriens grâce à une pénalité en fin de match que les Brabançons wallons sont allés chercher.

Dans le cas des ouailles de Alex Palacci, on ne peut en effet pas parler d'exploit tant La Hulpe avait déjà failli faire tomber la meilleure équipe belge de ces dernières années en début de saison. “En analysant la Supercoupe et après avoir battu l'Asub et le Roc, on était

déjà convaincu que quelque chose était possible”, soutient Alex Palacci, le coach la hulpois.

À LA RECHERCHE d'un match référence, La Hulpe l'a certainement trouvé dimanche ! Même si l'équipe tient la route en championnat, n'ayant été battue que contre Soignies, seule équipe encore invaincue en D1. “Même là-bas, on a essayé de proposer des séquences mais on a commis quelques erreurs et on a pris trois essais casquette. À bien y regarder, les deux équipes qui nous précèdent au classement sont Soignies et Dendermonde. Elles sont prenables !”

Actuellement 3^e en D1, La Hulpe est donc en lice pour atteindre l'un de ses nombreux objectifs : terminer 2^e avant les playoffs. “Ce qui nous permettrait de recevoir pour la demi-finale du championnat. Mathématiquement, si nous battons notre prochain adversaire, qui est sur le papier plus faible et donc bien plus à notre portée, et que Dendermonde est battu par Soignies lors du prochain match, nous pourrions déjà l'atteindre à ce moment-là. C'est en tout cas notre souhait, démarrer la seconde partie de championnat dans le Top 2.”

Pour cela, l'équipe devra continuer à se montrer régulière. “Et non jouer par à coups. Nous devons pouvoir proposer de bonnes séquences durant tout le match.”

Nathalie Dumont

EN BREF

▶ BASKET-BALL

Des Brainoises chez les Belgian Cats

ÉQUIPE NATIONALE En plus de la Bruxelloise Hind Ben Abdelkader (qui évolue à Hatay, en Turquie) et des anciennes Brainoises Julie Allemand, Kyara Linskens, Kim Mestdagh, Hanne Mestdagh et Ann Wauters, les actuelles joueuses des Castors Marjorie Carpréaux et Antonia Delaere sont reprises dans la pré-sélection belge qui affrontera la Suisse le 11/11 dans le cadre des qualifications pour l'Euro 19. C. K.

▶ FOOTBALL

Neyt jette l'éponge

P2 La défaite face à Beauvechain a été celle de trop pour Sébastien Neyt, le coach d'Orp-Noduwez. Il a décidé de quitter son poste, quelques mois après le sacre en P3.

S. St.